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• Un réveil 
• Une notice

Consignes de sécurité

Ce mode d’emploi vous permet de vous familiariser avec le fonctionnement du produit. Conservez-le afin de 
pouvoir le consulter en cas de besoin.

• Ne plongez jamais votre réveil dans l’eau ni dans aucun autre liquide.
• Ne pas tenter de démonter ou de remonter votre réveil.
• N’employez aucun produit de nettoyage à base d’alcool, d’ammoniaque, de benzène ou de substances 
abrasives.
• Si un nettoyage est nécessaire, utilisez un chiffon doux, en l’humidifiant au besoin d’une quantité réduite 
d’eau ou d’eau additionnée de savon doux.
• Lorsque la sonnerie devient plus faible ou que la trotteuse ralentit, mettez une nouvelle pile.
• Si la pile a coulé, évitez tout contact avec la peau, les yeux et les muqueuses. Le cas échéant, rincez 
immédiatement les zones concernées et consultez sans délai un médecin.
• En cas de non utilisation du réveil, enlever la pile pour éviter une fuite qui pourrait détériorer l’appareil.
• Ce produit n’est pas un jouet. En cas d’ingestion, les piles peuvent entraîner une intoxication mortelle. 
Conservez donc votre réveil, l’emballage et les piles hors de portée des enfants. Si vous suspectez que votre 
enfant ait pu avaler une pile, consultez immédiatement un médecin.
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CONTENU DU PACKAGING

AVERTISSEMENTS & CONSIGNES DE SÉCURITÉ

UTILISATION DU PRODUIT
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1. Ouvrez le capot situé à l’arrière du réveil et insérez une pile LR6 1,5V AA dans le compartiment en veillant 
à bien respecter les polarités «+» et «-».
Le réveil se met alors en marche automatiquement.

2. Pour régler l’heure, tournez le bouton de réglage de l’heure situé à l’arrière du réveil dans le sens de la 
flèche.

3. Pour mettre l’alarme : positionnez l’interrupteur ON/OFF sur ON.
Tournez le bouton de réglage de l’alarme situé à l’arrière du réveil dans le sens de la flèche et réglez l’aiguille 
de l’alarme sur l’heure souhaitée.

Garantie
Les produits sont garantis contre toute défaillance résultant d’un vice de fabrication. Cette garantie ne couvre pas les vices 
d’une mauvaise utilisation ou d’une usure normale, conservez soigneusement votre facture agrafée à ce guide.

Directive 2012 / 19 / EU
Élimination correcte de ce produit
Les déchets électroniques ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers. Merci de les recycler auprès de notre 
organisme agrée et de vérifier les conseils de recyclages auprès des autorités locales.

Vous venez d’acquérir un produit de la marque Keytime et nous vous en remercions, nous espérons qu’il vous 
apportera entière satisfaction.
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SRDi déclare que le produit «Réveil pour enfants» est conforme aux directives 2011/65/UE & 2014/30/UE.
L’intégralité de la déclaration de conformité UE est disponible en scannant le QR Code ci-après : 
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• An alarm clock
• A user manual

Safety Instructions

This manual will help you to familiarize yourself with the operation of the product. Keep it in a safe place for 
future reference.

• Never immerse your alarm clock in water or any other liquid.
• Do not attempt to disassemble or reassemble your alarm clock.
• Do not use any cleaning products containing alcohol, ammonia, benzene or abrasive substances.
• If cleaning is necessary, use a soft cloth, dampening it with a small amount of water or water and mild soap 
as needed.
• When the alarm becomes fainter or the second hand slows down, insert a new battery.
• If the battery has leaked, avoid contact with your skin, eyes and mucous membranes. If the battery has 
leaked, avoid contact with the skin, eyes and mucous membranes, and immediately rinse the affected areas 
and seek medical attention.
• If you do not use the alarm clock, remove the battery to avoid leakage that could damage the device.
• This product is not a toy. If swallowed, batteries can cause fatal poisoning. Keep your alarm clock, the 
packaging and the batteries out of the reach of children. If you suspect that your child may have swallowed a 
battery, seek medical attention immediately.
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1. Open the cover at the back of the alarm clock and insert a 1.5V AA LR6 battery into the compartment, 
making sure to respect the «+» and «-» polarities.
The alarm clock will then start automatically.

2. To set the time, turn the time setting button on the back of the alarm clock in the direction of the arrow.

3. To set the alarm: turn the ON/OFF switch to ON.
Turn the alarm setting button on the back of the alarm clock in the direction of the arrow and set the alarm 
hand to the desired time.

Warranty
The products are guaranteed against any failure resulting from a manufacturing defect. This warranty does not cover defects 
due to misuse or normal wear and tear. Please keep your invoice carefully stapled to this guide.

Directive 2012 / 19 / EU
Proper disposal of this product
Electronic waste should not be disposed of with household waste. Please recycle it with our authorized recycling agency and 
check with your local authorities for recycling advice.

Thank you for purchasing a Keytime product. We hope that you will be completely satisfied with it.
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SRDi declares that the product «Alarm clock for children» is in compliance with the directives 2011/65/EU & 2014/30/
EU.
The full EU Declaration of Conformity is available by scanning the QR Code below: 


